



Le bâtiment ou les Classes du **Collège** et du Lycée d' Itea Karditsas ont été fondus en 1977, d'abord comme un collège publique et depuis 1985 y ont été ajoutées les classes secondaires supérieures sous une seule direction.

Itea est un village de 1200 habitants, situé sur les frontières de deux régions , celle de Karditsa et celle de Larissa , qui appartiennent à la préfecture de Thessalie, situe au centre de la Grèce.



L'école est fréquentée par les élèves des villages de Itea, Lefki, Orphana, Fyllo, Vignoble, Sykeona, Elia, Petrino et Astritsa.

Les établissements scolaires couvrent une superficie de 33 hectares a coté d' une rivière idyllique qui s'appelle Enippeas et ils sont entourés d'arbres afin que le personnel scolaire et les élèves jouissent de tous les changements des saisons.



L'école dispose un terrain de football et des installations pour les équipes du volley-ball et du basket-ball des étudiants.

Les enfants des écoles se distinguent par leur esprit de prospective et marquent des succès notables dans l'admission aux universités et aux facultés de la technologie du pays. En plus, au cours de leur scolarité, ils pratiquent des sports tout en participant à des programmes d'éducation environnementale, d'orientation professionnelle ainsi que dans les programmes européens. L'objectif de tous les programmes est de donner aux étudiants non seulement les connaissances nécessaires pour l'admission à l'université, mais aussi pour la vie.

jusqu'à maintenant les élèves ont été honorés par plusieurs étiquettes de qualité au long des projets eTwinning. en plus, ils ont obtenu des étiquettes européennes pour 4 projets eTwinning.